

COMMUNIQUE DE PRESSE

Lubumbashi, le 29 avril 2016

Moïse Katumbi appelle le gouvernement congolais et la communauté internationale à venir l'interroger et vérifier par eux-mêmes le caractère diffamatoire et faux des accusations dont il fait l'objet

Depuis plusieurs heures, un média du pouvoir, Télé 50, relaye en boucle de fausses informations concernant Moïse Katumbi.

Ces allégations mensongères font état de supposés recrutements de mercenaires étrangers dans l'ex-province du Katanga. Elles font également état d'existence de camps d'entraînements. Dans l'esprit de ses propagateurs, ces accusations grotesques visent sans doute à accréditer l'idée qu'un coup de force serait en préparation.

Prévisibles et fausses, ces allégations relèvent d'une stratégie du pouvoir qui tente par tous les moyens, physiques et psychologiques, de nuire à Moïse Katumbi et le discréditer. Elles viennent s'ajouter aux insupportables et multiples intimidations du pouvoir à l'encontre de l'opposition congolaise. L'ensemble de la communauté internationale a condamné ces agissements (voir annexes).

En réaction à ces accusations calomnieuses et à l'utilisation d'un média inféodé au pouvoir pour les diffuser dans l'opinion, Moïse Katumbi appelle le gouvernement congolais et la communauté internationale à venir l'interroger et vérifier le caractère diffamatoire et faux de ces accusations. Il a déclaré :

« Face à ces nouvelles accusations inacceptables, j'appelle le pouvoir à prendre ses responsabilités et à agir en conformité avec le droit congolais et international au lieu d'utiliser des méthodes propagandistes d'un autre âge.

J'appelle les autorités de mon pays et les représentants de la communauté internationale à venir vérifier le caractère diffamatoire des informations circulant depuis le 28 avril au soir dans un média proche du pouvoir. Afin de mener à bien cette procédure, je tiens à leur disposition tous les accès qu'ils jugeront utiles : informations, documents, propriétés. La présence de la

communauté internationale est nécessaire et indispensable afin d'assurer l'honnêteté de la procédure, et éviter notamment les fabrications de preuves dont certains accusés ont été victimes ces dernières semaines.

Le pouvoir cherche à me nuire et tous les moyens semblent bons. J'ai confiance dans la population et les observateurs internationaux qui ne tomberont pas dans ce piège grossier et dangereux. Loin de me décourager et affaiblir mes proches, ce stratagème pervers ne fait que renforcer notre combat pacifique pour l'instauration de l'Etat de droit, pour la défense de la démocratie et pour l'alternance dans notre pays en 2016.

Je profite de cette occasion pour assurer à nouveau au peuple congolais et aux pays amis qui soutiennent la démocratie en République Démocratique du Congo, que mon combat est et restera pacifique, en toutes circonstances. »

Bureau de Moïse Katumbi

Pour toute demande d'information : info@m-katumbi.com